常陸大宮大使として新たに4人を委嘱

市では、市の魅力や情報を広く発信し、産業や文化、観光等の振興を図るため、多方面で活躍している方に「常 陸大宮大使」を委嘱しています。新たに就任された4人の方を紹介します。

茨城大学名誉教授/彫刻家 後藤 末吉 さん



後藤さんは、茨城大 学教育学部美術科の第 1回卒業生で、在学中 に茨城県展に入選。卒 業後も大学に残られ、 講師、助教授、教授と して退官されるまで、 自身の創作活動だけで

なく、後進の育成に力を注がれました。平成8年 の退官後は茨城大学名誉教授に就任。在職中から 現在まで精力的に制作されたその繊細な彫刻作品 等は、国内外の展覧会等で数々の賞を受賞され、 平成10年に世界平和賞、平成25年には瑞宝中綬 章を受章されています。本市(旧山方町)出身。

JR東日本メカトロニクス株式会社 代表取締役社長 川野邊 修 さん



川野邊さんは、日本 国有鉄道を経て、昭和 62年に東日本旅客鉄 道㈱入社後、広報部長、 運輸車両部長、総務部 長、鉄道事業本部長等 の重職を歴任し、平成 28年より3年間代表取

締役副社長を務められました。在任中は、東日本 大震災からの輸送サービス復興に向けて指揮を執 るほか、新幹線 E5系、山手線 E235系、TRAIN SUITE 四季島など新型車両の導入にも取り組ま れました。令和元年6月より JR 東日本メカトロ ニクス㈱代表取締役社長に就任されています。本 市(旧大宮町)出身。

風庵たまき主宰・樹木医・環境再生医 玉木 恭介 さん



玉木さんは、大島小 松川公園を中心に都立 公園の運営やコミュニ ティアテンダントとし て地域の活性化とボラ ンティア活動のコー ディネイトに携わった り、桜をはじめとした

樹木の再生活動をされています。常陸大宮市では、 物産センターかざぐるま出荷会及び緒川自然薯研 究会の活性化や販路拡大を図るため、東京都夢の 島熱帯植物館(現在は名誉館長)において「夢の 島交流事業 | を実施してこられました。12年間 にわたりお化けカボチャの生産流通に関し、東京 都民との橋渡しをされています。

画家 寺門 由紀さん



寺門さんは、オリジ ナルキャラクター「ユ キネコ |を題材として、 アクリル絵の具や岩絵 の具など画材を混合し た技法を用いた絵画を 制作され、市内外で活 躍されています。全国

の百貨店等にて個展やグループ展などで作品を発 表されています。市内では、小中学校でのワーク ショップ開催、あきない組事務所へシャッター アート制作、ピサーロ内フードコート壁面絵画の 制作、森の中のマルシェへの参加など地域振興の ためご協力いただいています。本市在住。